

Pressemitteilung

Los geht's: #nuedigital 2023 startet im PARKS

Das Festival geht ab heute in seine elfte Runde – das Hype-Thema KI zieht sich von der Opening über die 10 Thementracks durch das gesamte Festival.

Nürnberg, 03. Juli 2023. Der Startschuss ist gefallen. Im PARKS Nürnberg beginnt heute mit der Opening offiziell die elfte Ausgabe des Nürnberg Digital Festival und läutet damit 11 Tage voller Events rund um Digitalisierung in der Metropolregion ein. Die Community darf sich auf spannende und vielseitige Einblicke in die Bereiche KI und Tech freuen.

In den kommenden 11 Tagen laden über 100 Veranstalter:innen zu mehr als 200 Events in über 100 Locations in der Metropolregion Nürnberg ein. Im Fokus des gesamten Festivals: Das Hype-Thema KI. Mit circa 50 Veranstaltungen im Programm bestimmt es nicht nur die drei Keynotes der Opening im PARKS heute Abend, sondern zieht sich durch viele Events des Festivals von den Thementracks Coding und DevOps über Marketing und Kommunikation bis zu Kultur und Gesellschaft. Immer mit den brennenden Fragen im Blick: Welche Auswirkungen haben KI-Tools auf unser Business und auf unsere Gesellschaft? Welche positiven Effekte können wir erwarten und welche Risiken gibt es? „Dass KI in unserem gesamten Festival eine Rolle spielt, ist nicht überraschend. Als Experimentierfeld bieten wir mit #nuedigital die Plattform, in Rahmen derer aktuelle Entwicklungen und neueste Technologietrends schnell in den Fokus gerückt werden können und sich die Community über Chancen und Risiken austauschen kann“, erklärt Manuel Siegel, Festivalleitung. „Wir freuen uns, dass es nun endlich los geht und auf die vielen Events und Begegnungen vor Ort, bei denen wir viele neue Impulse und Input mitbekommen sowie neue Verbindungen knüpfen können.“

Dr. Michael Fraas, Wirtschafts- und Wissenschaftsreferent der Stadt Nürnberg und Schirmherr des Festivals unterstreicht in diesem Zusammenhang den Stellenwert des Festivals: „Im Nürnberg Digital Festival manifestieren sich die große wirtschaftliche Kompetenz und die Freude an Innovation, Diskussion und Gestaltung, die Nürnberg ausmachen. Es ist eine wichtige Branchen- und Netzwerkplattform und prägt das Profil von Stadt und Region. Hier wird Nürnberg zu einem offenen Innovationslabor für neueste Entwicklungen, Trends und Ideen der kreativen Community.“

Dieses Jahr finden circa 75 Prozent der Veranstaltungen in Präsenz statt. Davon sind vermehrt sehr technische und „nerdige“ Events dabei, die sich klassischen Tech-Themen widmen. Darunter beispielsweise ein interaktiver Workshop zu algebraischen Datentypen und Programmiersprache Java. Einige Gastgeber:innen setzen auch in diesem Jahr wieder auf remote Event-Varianten, um

Teilnehmenden mehr Flexibilität zu bieten und die Chance zu geben, auch von weiter weg oder aus dem Homeoffice Teil des Festivals zu sein.

KI für die Wirtschaft: Große Kooperation mit dem Bayerischen Staatsministerium für Digitales und der IHK Nürnberg bei #nuedigital2023

Unter dem Titel „Künstliche Intelligenz und Cybersicherheit – Was Unternehmen bewegt“ lädt die IHK Nürnberg für Mittelfranken und das Bayerische Staatsministerium für Digitales am 06. Juli in das IHK Haus der Wirtschaft. Aufgeteilt in zwei Themengebiete zeigt die Veranstaltung im ersten Panel, dass es bereits gute Beispiele aus der Wirtschaft gibt, wie Künstliche Intelligenz eine Chance für die dringend erforderliche Transformation von Industrie und Wirtschaft bieten kann. Das Ziel: Bayern soll führender Technologiestandort bleiben. Große Bedeutung kommt dabei insbesondere den vielen kleinen und mittelständischen Unternehmen (KMU) in Bayern zu. Im ersten Panel „KI / Künstliche Intelligenz – Chance für KMUs“ diskutieren daher unter anderem die Bayerische Staatsministerin für Digitales Judith Gerlach über den konkreten Einsatz von KI im Mittelstand.

Im zweiten Slot dreht sich alles um Cybersicherheit. Die Bundesagentur für Arbeit wird an konkreten Alltagsbeispielen nicht nur die Intensität täglicher Angriffe auf eine Großorganisation plastisch darstellen. Es sollen darüber hinaus mit Security-Experten auch Lösungen – präventiv und reaktiv – besprochen und diskutiert werden. Lösungen, die auch Mittelstand und kleine Unternehmen weiterbringen.

Teilnehmen und Vernetzen: Anmeldung weiterhin möglich

Nach wie vor kann sich jede:r digital Interessierte auf der Website des Nürnberg Digital Festival als Teilnehmer:in für die Veranstaltungen registrieren.

Die Anmeldung zu den Events erfolgt unter: <https://nue.link/nuedigitalprogramm23>

Diese Pressemitteilung sowie Bildmaterial finden Sie unter www.nuernberg.digital/festival/presse

Über das Nürnberg Digital Festival

Das Nürnberg Digital Festival ist eine seit 2012 jährlich stattfindende Veranstaltungsreihe, die Einzelpersonen und Organisationen aus der Tech-Branche in der Metropolregion Nürnberg zusammenbringt. Als offenes Netzwerk hat das Nürnberg Digital Festival zum Ziel, die aktive Gestaltung der digitalen Transformation in allen Bereichen der Gesellschaft voranzutreiben, indem es eine Plattform für Wissensaustausch und Zusammenarbeit bereitstellt. Eine breit aufgestellte Gruppe von Menschen aus verschiedensten Organisationen wie Firmen, Bildungseinrichtungen, Start-ups oder Kultureinrichtungen trägt und gestaltet das digitale Festival und zeigt das wirtschaftliche und kreative Potenzial der Region im digitalen Zeitalter auf.

Pressekontakt

Corinna Schrätz
Kaltwasser Kommunikation
Laufertormauer 22
90403 Nürnberg
Telefon: 0911 530 630
Mail: nuedigital@kaltwasser.de
www.kaltwasser.de

Im Internet

Webseite: www.nuernberg.digital/festival
Pressematerial: www.nuernberg.digital/presse
Hashtag: #nuedigital

Goldsponsoren



Präsentiert von

